

Unicaja, galardonada con el premio al mejor proyecto de educación financiera por 'Actualidad Económica'

SEVILLA, 5 (EUROPA PRESS)

Unicaja ha recibido el Premio al Mejor Proyecto de Educación Financiera en los premios a los mejores proyectos de obra social y educación financiera en 2014 otorgados por la revista 'Actualidad Económica' en los que Unicaja ha recogido un total de tres galardones.

Según indica Unicaja en una nota, estos premios vienen a reconocer, con dos galardones, la labor de Unicaja por su proyecto Edufinet, al considerarlo el jurado como un "referente nacional en educación financiera", y con un galardón a la obra social de la entidad por su compromiso con los niños y los jóvenes en la transmisión, a través de sus clubes profesionales de baloncesto, voleibol y atletismo, de los beneficios de la práctica deportiva.

Estos galardones fueron entregados recientemente en un acto organizado en Madrid por la revista 'Actualidad Económica', en el que el proyecto de Unicaja de Educación Financiera, Edufinet, fue galardonado con dos premios, esto es, el Premio Especial del Jurado, recogido por uno de los miembros del proyecto Edufinet, Sergio Corral, y el primer premio en la categoría de 'Emprendedores', recogido por el director de área de Unicaja Banco en Madrid, Eloy Sánchez.

Por su parte, el reconocimiento a la obra social de Unicaja, galardonada con el segundo premio en la categoría de 'Ocio y Deporte', fue recogido por la responsable de Relaciones Externas de la Obra Social de Unicaja, Isabel Fernández.

El director del Proyecto Edufinet y, asimismo, director de la división de secretaría técnica de Unicaja Banco, José Domínguez, compartió los dos premios otorgados al citado proyecto de educación financiera de Unicaja con una representación de los formadores y el equipo de trabajo que participan en el proyecto y que actualmente supera los 60 profesionales.

DOS GALARDONES PARA EDUFINET

El proyecto de educación financiera Edufinet, galardonado por la revista 'Actualidad Económica' con el Premio Especial del Jurado y por el Primer Premio en la categoría 'Emprendedores', inició su andadura en 2007, siendo uno de los proyectos de educación financiera pioneros en el país.

Desarrollado por Unicaja en colaboración con la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), la Universidad de Málaga (UMA), la Universidad Pablo de Olavide (UPO), la Universidad de Jaén (UJA), la Universidad de Córdoba (UCO), la Universidad de Almería (UAL), y la Universidad Nacional de Educación a Distancia en Málaga (UNED Málaga), es un proyecto nacido de la responsabilidad social corporativa de estas

entidades y que responde a las iniciativas de organismos internacionales como la OCDE, en el que recomienda promover la educación y el conocimiento financiero.

La entidad ha recordado que desde que Edufinet se puso en marcha a finales de 2007, más de 40.000 personas han participado en jornadas o encuentros presenciales de este proyecto de educación financiera, de las que cerca de 28.000 corresponde al colectivo de jóvenes. Asimismo, la página web del Proyecto Edufinet cuenta desde esa fecha con cerca de dos millones de visitas acumuladas, con



consultas y accesos procedentes de casi 180 países.

El proyecto Edufinet tiene tres líneas principales de actuación. En primer lugar se encuentra la edición de una guía financiera que en el presente año ha alcanzado su quinta edición, y de la cual se han editado en sus distintas ediciones 23.000 ejemplares. Junto a la edición de la guía financiera, en la que participan un equipo de trabajo de más de cuarenta personas, se encuentra el portal de educación financiera www.edufinet.com, que mantiene actualizados los contenidos de la guía financiera. Este portal de educación financiera cuenta con dos subportales destinados a públicos específicos.

Por un lado 'Edifiemp', portal de educación financiera para empresarios y emprendedores. Por otro lado, 'Edufinext', el subportal de educación financiera para jóvenes, con contenidos adaptados a su lenguaje.

La tercera línea de actuación principal en la que se sustenta el proyecto es la realización de las Jornadas de Educación Financiera para Jóvenes, de las que actualmente se celebra la sexta edición y por las que han pasado ya cerca de 28.000 alumnos de toda la geografía andaluza y de Ciudad Real.

PROMOCIÓN DE LA PRÁCTICA DEPORTIVA, OTRO PROYECTO PREMIADO

Por otro lado, el segundo premio en la categoría de 'Ocio y Deporte' otorgado por la revista 'Actualidad Económica' a la Obra Social de Unicaja viene a reconocer su labor en la transmisión de hábitos de vida saludable y de los beneficios de la práctica deportiva entre niños y jóvenes a través de los clubes profesionales de Unicaja de baloncesto, voleibol y atletismo.

Para la obra social de Unicaja, el apoyo al deporte supone una de sus principales líneas de actuación, con esfuerzos principalmente dirigidos a los jóvenes y a los niños, y encaminado al respaldo de sus positivos efectos.

Dentro del apoyo de Unicaja al deporte, en sus distintas manifestaciones, y con especial relieve con destino a la infancia y la juventud, Unicaja patrocina el Club Unicaja Baloncesto, siendo el patrocinador más antiguo de la ACB, el Club Unicaja Voleibol Almería, y el Club Unicaja Atletismo Jaén, con trayectorias de relevantes logros deportivos.

Estos clubes actúan, permanentemente, "como un elogiado referente deportivo en general, y, en particular, para miles de niños y jóvenes. El apoyo a clubes deportivos es un modelo extremadamente útil para posibilitar a la Obra Social el transmitir hábitos de vida saludable y promover entre los chicos la práctica deportiva como una actividad que repercute en el desarrollo integral del individuo, sea cual sea su edad y que apoye el uso racional del tiempo libre".

Así, a través del apoyo a estos clubes profesionales se desarrollan actuaciones para acercar el deporte a los colegios, escuelas deportivas para incentivar la práctica y mejorar la enseñanza de estos deportes, además de la continua dedicación a la cantera de los tres clubes, cuyos equipos infantiles, cadetes y juveniles compiten en campeonatos locales, regionales y nacionales cosechando éxitos.

Yahoo News Network

- [Ayuda / Sugerencias](#)
- [Privacidad](#)
- [Condiciones](#)

